

TIPOS DE INVESTIGACIÓN

Tanto la investigación cualitativa como la cuantitativa tienen limitantes en su elaboración. Entre las más notorias, de acuerdo con Baena (2002), podemos encontrar:

Cualitativa	Cuantitativa
<ul style="list-style-type: none">• No suele probar teorías o hipótesis.• No tiene reglas de procedimiento.• Las variables no se definen para manipularse.• La recolección de datos se puede ver influenciada más por las experiencias de los participantes, que por las aplicaciones de instrumentos.	<ul style="list-style-type: none">• Se queda al margen de los datos.• No se fundamenta en la realidad.• Solo se basa en datos que son sólidos y tienden a repetirse.• La participación con el objeto de estudio es mínima.• Su finalidad es nomotética, usa variables para controlar el fenómeno a estudiar.• Parte de casos concretos para comprobar hipótesis.• El planteamiento del problema es delimitado y específico, es decir, poco flexible.• La investigación es estructurada y predeterminada, así que se limita a una recolección de datos.• Estudia a las personas como objetos.• Tiene un proceso estrictamente establecido, por lo tanto, no hay posibilidad de saltar algún paso.